

De sol a sol

AL VUELO

Estamos en pleno otoño; al menos, lo parece, a juzgar por la temperatura ideal que disfrutamos de unos días a esta parte. Para juzgar cuál será, hasta con recordad que en algunas horas de la noche se siente frío y que durante el día la temperatura no pasará, seguramente, de veintidós grados a la sombra; es decir, el "desiderátum" en la última decena del mes de julio.

Como siempre, en los centros oficiales no hemos "recolectado" ninguna noticia que valga la pena de pasar a la posteridad en letras de imprenta.

Las reinas pasearon por la ciudad, entrando en algunos comercios y visitando el Dispensario de Santa Isabel. El rey estuvo en Lore-Toki, y toda la familia real asistió por la tarde a la hermosa fiesta benéfica que se celebró en el Hotel Cristina, que estuvo concurridísimo y debió de proporcionar buenos resultados pecuniarios.

Por la tarde hubo un robo en la calle de San Marcial; pero el caco se distrajo más de lo debido y fue cogido in fraganti y llevado a la Delegación.

Se esperaba la llegada de dos barcos de guerra; pero cuando escribimos estas líneas no han llegado todavía. Estos barcos, uno, por lo menos, llevará hoy al general Primo de Rivera camino de Galicia para ofrendarse al apóstol el día de su festividad.

La gente que tiene ya en el bolsillo el billete para la corrida de la Prensa, estuvo en los corrales viendo el ganado, y todos sacaron de allí muy buena impresión respecto al estado de los bichos que han de lidiarse. En el despacho de billetes faltan manos para despachar, y la cola es grande a todas horas. Mañana llegará Guerrita, y la animación es mayor cada día.

En los dos teatros que hay abiertos se cuentan por llenos las representaciones, y en los cines no cabe un alfiler.

Y ahora a esperar el día, que será movido seguramente, y si quiera tendremos noticias que comunicar. Que es lo que desean el público y el periodista.

ASORDEP.

Gran Kursaal

EL SEXTO CONCIERTO ARTISTICO

A las cuatro y media se celebró ayer en el espléndido teatro de nuestro gran centro de recreo, el sexto concierto artístico a cargo del eminente cantante Henri Laskin.

Por primera vez se presentaba este artista del "bel canto" ante el público inteligente del Gran Kursaal, y su debut fue un éxito rotundo. Acompañado por la orquesta que dirige el maestro Larrocha Henri Laskin interpretó un programa formado a base de composiciones diversísimas en las cuales, a más de su voz excelente, de potencia indudable, y de timbre sumamente agradable, puso de manifiesto la flexibilidad de su temperamento artístico.

Se distinguió en la primera parte del programa en la interpretación de la "Princess Jaune" de Saint Saens, obra en la que supo hallar el matiz necesario que se ajusta a la delicadeza de la concepción.

En la última parte sobresalió la interpretación, genial en algunos momentos de "Última canción" de Tosini y en "Thais" de Massenet, en la que fue acompañado al piano por el señor Cotarelo.

Henri Laskin se manifestó como un artista completo en el cual se complementa su voz extensa y bien timbrada armonizada en todo momento con una irreprochable escuela de canto, con su valía de artista recio y de fibra, que sabe dar a las obras que interpreta el sentido neto de la concepción.

Escuchó muchos aplausos y aún tuvo que cantar obras que se hallaban fuera de la extensión natural del programa.

EN EL TEATRO

TROUPE DE DANZAS DE ARTE.—La troupe de danzas de arte que dirige Julie Sedo, ha conquistado todas las simpatías del público diariamente acude al teatro del Kursaal.

Todos los días, fueron aplaudidos los números que forman esta troupe.

LA ASTOLFI.—También Lolita Astolfi, hermosa artista de la danza, obtuvo los aplausos que en honor de ella merecían la ofrendaron los espectadores.

La actuación se ha desarrollado sin su marcha de recuerdos y el público ha disfrutado de los números.

La agrupación actuó en la noche de ayer dos veces, y obtuvo un gran éxito.

Los aplausos que merecieron los números de esta agrupación, fueron muy numerosos.

- De Sociedad -

Santoral

Julio 23. Miércoles.—Santos Apolinar, Bernardo, Liborio, Rómula, Redenta y Erundina.

Sol, sale a las 4'52, pónese a las 17'42. Hoy, cuarto menguante en Tauro, a las 4'36 de la mañana.

Hotel Restaurant Ezcurra

Suntuoso y regio salón comedor. La cocina y repostería más selecta y acreditada del país vasco.

Viajes

Ha venido a San Sebastián y pasará entre nosotros la temporada veraniega, la marquesa de Velas.

También se encuentra en nuestra ciudad pasando el verano, la duquesa de Almenara Alta.

Ha venido a San Sebastián el secretario de la Embajada de los Estados Unidos en España.

Se encuentra entre nosotros procedente de Bilbao, el conocido y acaudalado comerciante don Isaac Sarasola y Rementería.

Acompañado de su distinguida familia, ha venido de Miranda el culto abogado don José Espero y González, que pasará en esta playa buena parte de la temporada estival.

De Madrid ha venido don Fernando Ledesma Navarro.

También de la capital de España llegó a ésta el abogado don José Martínez López, acompañado de su bella esposa.

Procedente de la invicta villa vizcaína se encuentra en San Sebastián el vizcaíno y notable escultor don Enrique Elorriaga.

Vino también a nuestra ciudad el duque de Sueca.

El opulento banquero don Jesús Rodríguez y Ferro, ha venido de la villa y corte acompañado de su distinguida familia, para pasar en San Sebastián la temporada veraniega.

Se encuentra entre nosotros procedente de la capital aragonesa, don Emiliano Navasqués.

Acompañado de su hijo el barón de Bañesteros, llegó ayer a nuestra ciudad procedente de Zaragoza, la distinguida señora doña María Teresa Cervero, viuda de San Cristóbal.

Ha venido también de Zaragoza don Mariano Pin.

Acompañada de sus hermosos hijos, veranea en nuestra ciudad doña Carmen Díaz, bella esposa de don Martín Español.

Vino de Zaragoza la señora viuda de Gavin, acompañada de sus hijos don Agustín y don José.

También de la capital de España llegó ayer a nuestra ciudad la distinguida señora doña Soledad de la Vega.

Acompañado de su familia llegó procedente de Madrid el culto abogado don Emilio Larroca.

De la ciudad condal, ha venido y pasará unos días entre nosotros, el culto ingeniero don Juan de Irizar y Avilés.

Se encuentra en ésta procedente de la capital de Vizcaya, el médico don José Garay y L. Barrera.

Llegó de Madrid el abogado don Luis Reina Noguera.

De paso para Santander, ha venido de la villa y corte acompañado de su bella esposa, el culto médico don Pedro Muñoz de Haro.

También de Madrid, y asimismo para dirigirse a la capital santanderina, vinieron don Arturo Cortés y Ortiz y su bella esposa.

El culto médico don Francisco Garrido y Peromontier, llegó a San Sebastián procedente de Madrid y de paso para la capital de la vecina república.

Llegó de la capital montañesa el abogado don Juan José Río y Bueno, con su distinguida esposa.

De la capital alavesa ha venido el opulento propietario don Enrique García y su preciosa hija Marichu.

Nuestro querido amigo don Juan Velasco y Encina, regresó de su viaje por las provincias del Norte de España.

Hotel Isabel II

Restaurant. — Tea Room
AZCOITIA-LOYOLA

Mezcillita

GARAGE BENGOCHEA.—Automóviles de alquiler de lujo. Arcos Plaza Alameda, número 4. Teléfonos 1-05 y 3-91. Precios convencionales.

Letras de luto

Según nos comunican de Irún, muchas personas se trasladaron en la mañana de ayer a Hendaya, para asistir a la conducción al cementerio de aquella villa francesa del cadáver del señor don Alejo Lépine y Gari, acto que resultó una sentida manifestación de duelo.

Repetimos el envío de nuestro sentido pésame a su inconsolable viuda é hijos y demás familia.

Después de recibir los auxilios espirituales, falleció ayer en esta ciudad la señora doña Gabina Argote Arregui, dejando en su hogar un tremendo desconsuelo y un gran sentimiento en sus muchas amistades.

Esta tarde, a las cuatro, se verificará la conducción del cadáver al cementerio de Polloe, y mañana, a las diez, se celebrarán los funerales por su eterno descanso, en la parroquia del Buen Pastor.

Acompañamos en su inmenso dolor al esposo don Arturo Sáinz, así como al resto de la familia.

MAJESTIC PALACE

Bajos del

: Círculo Easonense :

Admirable Sala - Restaurant

Magnifico Parquet - Dancing

Desde las cinco y media de la tarde

THE DANSANT

Orquesta Americana Arangoa

Famoso jazz-band Clottes

DIEZ CABREJAS - Srta. CANO

Danzas y exhibiciones

COMIDAS AMERICANAS Y SUPER DANSAN TODOS LOS DIAS

CHOCOLATE LOUIT

Calidad siempre perfecta

El más económico a igualdad de calidad

Desde 1,40 el paquete de 350 gramos

La pelota

EN EL MODERNO

Ante la inseguridad del tiempo que amenaza lluvia, los partidos que estaban anunciados para ayer tarde se celebraron en el frontón Moderno.

Contendieron primeramente Irigoyen y Tacolo, colorados, con Mina y Guetaria, azules.

El encuentro, aunque no de los mejores, fué bastante competido é interesante, teniendo momentos de emoción.

De salida el dinero, como de costumbre, se dió por Irigoyen con bastante momio; pero pronto tuvo la "cátedra" que cambiar de criterio para irse con el bando azul, que salió por delante, colocándose en 12 por 3 y haciendo que se diera por él 40 duros contra 18.

(En este momento entró el rey en el palco, siendo ovacionado).

Acto seguido el "Chato de Vera" inició una arrancada de las suyas clásicas y reduce la ventaja á cuatro "quinceas", colocándose en 16 por 20.

Pero los azules, que juegan estupendamente bien, salen nuevamente por delante con mucha ventaja, que Irigoyen vuelve á reducir considerablemente, mediante otra arrancada.

Los azules vuelven á arrancar, y lo propio hacen los rojos. Los esfuerzos de Irigoyen se estrellaron ante el juego enorme de los azules y no tuvo más remedio que rendirse, perdiendo otro partido más.

Por lo visto no es posible que Irigoyen gane un solo partido en esta temporada.

Mina y Guetaria se apuntaron los 50 tantos cuando Irigoyen y Tacolo tenían 44.

En segundo lugar jugaron á pala Begoñés II y Jáuregui, rojos, contra Amorebieta II y Ochoa, azules.

El encuentro careció de interés y el público se aburría bastante.

De salida el dinero se ofreció á la par, pero luego la "cátedra" se fué abiertamente con los colorados, estando muy acertada en su decisión.

Desde el primer momento se impusieron Begoñés y Jáuregui, quienes ganaron el partido de "calle", quedando Amorebieta y Ochoa en 34 tantos, para los 50.

El héroe fué Jáuregui, que jugó horrores.

Está siendo objeto de toda clase de comentarios—favorables todos ellos desde luego—el acierto que viene presidiendo las profecías que con respecto al tiempo probable hace el celoso intendente de nuestros frontones Marcos Errezabal. Tanta confianza inspiran ya sus avisos, que de ellos depende la celebración de los partidos, en uno ó en otro frontón.

El público, que se ha percatado de la sahiduría meteorológica de Marcos, le felicita á diario por sus éxitos.

(POR TELEFONO)

EN BILBAO

Bilbao, 22.

En el frontón Euskalduna jugaron esta tarde los hermanos Narru contra Chistu I y Unamuno. Ganaron éstos, por cinco tantos.

EN PAMPLONA

Pamplona, 22.

En el frontón Euskal-Jai jugaron esta tarde Mora y Zumeta contra Guelbenzu y Patrio. Estos quedaron en seis juegos para nueve.

Un banquete

En honor del alcalde de Fuenterrabía

Entre varios amigos del alcalde de Fuenterrabía, señor Sagarazu, ha tomado forma la idea de obsequiarle con una cena el próximo sábado, en casa de Olegario Jáuregui, para celebrar el éxito de su gestión personal en el cargo que desempeña.

Todos aquellos que simpatizan con ese acto, pueden participarlo al restorán de Olegario Jáuregui, donde quedan abiertas las listas de conmensales.—El corresponsal.

SARNA

CURASE EN 10 MINUTOS sin baño, con el acreditado SULFURETO

CABALLERO Venta en droguerías, centros de espeíficos y farmacias

Liquidación forzosa

de todas las existencias, por haber traspasado el local.

II APROVECHAR II
LOYOLA, 13 MAISON BARKI